

{besps}salud17022018|width=215|height=287{/besps}

El pasado día jueves 15 de febrero, el Director Ejecutivo del hospital Dr. Ramón Carrillo Juan Bautista Cora participó de una capacitación abierta sobre "Consumo problemático en adultos mayores" que dictó la SEDRONAR (Secretaría de Políticas Integrales sobre Drogas de la Nación Argentina). Por otra parte, se informa que se adquirieron 3 nuevos equipos de comunicaciones para las ambulancias y para la sala de primeros auxilios de Carlos Beguerie. Cabe destacar que esta inversión se hizo con recursos municipales.